



Benefiz-Clubs spenden 8000 Euro an Tuttilla

Das Tuttilla-Abenteuerland hat eine Spende in Höhe von 8000 Euro erhalten. Die Rotary-Clubs Tuttlingen und Tuttlingen-Hohenkarpfen sowie der Lions-Club Tuttlingen hatten eine gemeinsame Benefizaktion veranstaltet. Mit dem Chefkoch des Aesculap-Betriebsrestaurants kreier-

ten sie ein Vier-Gänge-Menü für Gäste, über das Eintrittsgeld und eine Tombola kamen die Spenden zusammen. Das Geld will der Verein des Tuttilla-Abenteuerlands für die Werkstatt verwenden. Das Gebäude sei baufällig und soll in den Sommerferien hergerichtet werden, sag-

te der Vorsitzende Daniel Schmidt. Den Scheck übergaben Ralf Thimm, Konrad Wachter, Walter Knittel und Michael Staiger (hinten, von links) an Martina Gröne, Daniel Schmidt (hinten, rechts) und einige Kinder, die zum Spielen ins Abenteuerland kommen. (dh) FOTO: HECHT